
ZÁJMENA  
osobní, přivlastňovací, ukazovací 

(samostatná a nesamostatná) 

 

Les adjectifs et les pronoms personnels, 
possessifs, démonstratifs 



Osobní zájmena 

nesamostatná (je travaille, il crée) 

 

je    nous 

tu    vous 

il    ils 

elle    elles 

on  

samostatná (c´est moi, pour vous) 

 

moi   nous 

toi   vous 

lui   eux 

elle   elles 

soi 



Přivlastňovací zájmena 

nesamostatná 

mužský r. ženský r. množné č. 

mon ma mes 

ton ta tes 

son sa ses 

notre 
votre 
leur 

nos 

vos 

leurs 

samostatná 

mužský r. ženský r. mn.č. m.r. mn.č.ž.r. 

le mien la mienne les miens les 
miennes 

le tien la tienne les tiens les tiennes 

le sien la sienne les siens les siennes 

le nôtre la nôtre les nôtres les nôtres 

le vôtre la vôtre les vôtres les vôtres 

le leur la leur les leurs les leurs 



Přivlastňovací zájmena - použití 

nesamostatná  
(s podstatným jménem) 

 

Příklady: 

mon chef 

ma supérieure 

tes clients 

leurs bureaux 

samostatná  
(bez podstatného jména) 

 

Příklady: 

Mon chef est absent. 
Le tien est présent. 

 

Je posterai ta lettre 
avec les miennes. 



Zapamatujte si: 

ma patronne 

mon entreprise 



Ukazovací zájmena 

nesamostatná 

mužský rod ženský rod množné č.  
pro oba rody 

ce/cet cette ces  
 

samostatná 
mužský r. ženský r. mn.č.m.r. mn.č.ž.r. 

celui celle ceux celles 

celui-ci celle-ci ceux-ci celles-ci 

celui-là celle-là ceux-là celles-là 

ce compte rendu 
cet ordinateur 
cette réunion 

ces produits/agendas/commandes 

Mon stylo est ici. Celui de Martine 
est là. 

J´ai lu le rapport, celui que tu 
m´avais apporté. 

 
Cette analyse est claire mais celle-là 

pas du tout. 



Ukazovací zájmena středního 
rodu (formes neutres) 

• ce/c´    (c´est, ce serait,...) 

• cela, ça 

• ceci 

 

Příklady: 

Ecoute bien ceci : je refuse de faire ce travail. 

Nous avons bien rendez-vous lundi matin ? – Oui, oui, c´est bien 
cela. 

Alors, ton entretien avec le chef du personnel, ça s´est bien passé ? 


